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Ich war im Dezember 2019 in Sofia und besuchte dort meine Freundin aus Bulgarien. Ich fuhr dort im Basler BVB 
Tram, es war modern. 

Auf der Linie 6 der Basler BVB fahren sehr alte Trams. 

1. Wie lange werden die alten Trams noch bei der Linie 6 fahren? 

2. Warum fahren in Sofia neuere Trams der BVB und nicht in Basel? 

3. Gehen die alten Trams, die nun bei Linie 6 in Basel fahren, auch nach Sofia? 

Eric Weber 

 

 


